60

Así será el metro de Cla López

El motro de Bogotá consumirá más acero que la ampliación del Canal de Panamá

60

Así será el metro de Claudia López

Esto fue lo que dijo Claudia López sobre educación y que generó polémi

Reconocimientos para la micro y per empresa Asi van los dos nuevos 'superpuentes' que cruzarán el río Magdalena

Reconocimientos para la micro y pri empresa

Claudia López no come cuento e insistirá en segunda línea de metro

por más recursos para contratar una línea La Alcaldesa electa de Bogotá insistirá adicional de <mark>metro</mark> y otras obras.



La Nación no cuenta con los recursos suficientes para atender todas las necesidades de los nuevos alcaldes. Los compromisos adquiridos en la Administración Santos I y II digaron las cuentas apredadas hasta el año 2040, en sepecial en vigención forturas. Se calcula que las vigencias y programadas alcanzan los 595 billones con un techo legal de \$100 billones. Pero es evidente que López necesita más recursos. "Debemos buscar el espacio fiscal con el gobierno nacional para dejar contratada la extensión de la primera Línea del <mark>Metro</mark> hasta Suba y Engativá", dijo a Dinero.

Sin embargo, una luz de esperanza se le abre tanto a Bogotá como a otras ciudades que sueñan con el 70% que puede financiar la Nación en proyectos clave de infraestructura.

Entre Banco de la República y <mark>Excyptio.</mark> podrán aportar el año entrante al erar cerca de 510 billones no previstos en las cuentas iniciales. El problema es que tanto López como los otros alcaldes, gobernadores y los demás ministerios entrarán en una puja pocas veces vista.

Aparte de la segunda linea de matto. López podria pedir una 'mesada' adicion para más tranvias que integer la ciudad con los municipios vecinos y para avenidas como la 69 Séptima, si finalmente se descartan los buses rojos de TransMilenio por alli.

"Si la (troncal de la) Au 68 no se construye (dependiendo de los análisis de tor el sistema integrado), estos recursos se podrían destinar para el corredor de transporte masivo al occidente que más beneficio genere a los bogotanos; Ciu de Call, Boyacá o ALO," aseguró López.

Eso querría decir que la nueva administración insistiría con nuevas troncales d TransMilenio y a la vez se la jugaría por tranvías eléctricos. Una articulación regional con otros municipios podría ser la fórmula para financiar estos planes

motora de aqui al 2022: Fit ¿Cuáles son los retos de la nueva alcaldesa de Bogotá?

"Se debe promover la conformación del área metropolitana, pero debe ser una lo del Congreso. Inicialmente hay que instalar una mesa de dislogo franca con los acaldades de los municipios de la Sabana y el gobernador, empezar a persar en la planeación del transporte regional y fortalecer la integración de Transfileino y los corredores masións y las terminales de transporte en una vertaderea articulación con el sistema de transporte de la Sabana. Hacer una integración operacional y filación con los sistemas ferreco que pronto tendremos operando en la ciudad", puntualizó la alcaldesa electa. 0 COMENTARIOS

El equipazo económico de Claudia López

El tono 'mockusiano' se siente en el equipo que ayudó a e alcaldesa electa de Bogotá. Estas son algunas caras.



quiero cutdar et botsitlo de todos los bogotanos; dijo hace algunos días Claudi ópez cuando Dinero le pidió una frase que resumiera su impronta económica e ásos de ganar la Alcaldía de la capital. López asumirá ese cargo el próximo 1 de emero. Por eso, conviene revisar quiénes estuvieron detrás de sus propuestas de

Salomón Kalmanovitz, Juan Ricardo Ortega, Carmenza Saldias y María Mercede: Cuéllar son solo algunos de los colaboradores estrella de este dream team 150, a sin embargo, no significa que alguno de ellos vayan a ocupar obligatoriamente una secretaria o alto cargo. Se trata más bien de asesores de lujo que contactó



enómicos, internacionales, contemporáneos. La campaña de López lo califica no un "apasionado por las ciudades", consultor y profesor en economía urbar arrollo económico local.



Por último, está Fernando Medina, abogado de la Universidad Nacional, especialista en Derecho Administrativo del Rosario, magister en Desarrollo y PhD en Ciencia Púllica de la Universidad de York. Es becarlo de la Universidad de York y de Colisturo.

TEMAS RELACIONADOS >

CLAUDIA LI

1 COMENTARIOS

000

Así será el <mark>metro</mark> de Claudia López

ntrato que permitirá ejecutar la primera línea de <mark>metro</mark> en Bogotá. Así las I margen de acción en la ejecución de la obra y en contratar o -al menos



La construcción de la primera línea de messa de Bogotá seguramente dará de qué hablar en los próximos 5 años de ejecución de obra. Aumque et contrato entre et cosoción integrado por Cinia Narboux y el Distrito va a ser firmado en los próximos disa, será m 2020 cuandos el tieme a rabo los estudios de detalle de la obra, así como las primeras obras en el patio taller, ublicado en la localidad de Bosa.

que sí quedó confirmado et pasado domingo, con la elección de Claudia l la Alcaldía Mayor es que el <mark>mistro</mark> será elevado y que la financiación del smo está garantizada por la Nación (70%) y Distrito (30%).

La primera linea del Metto de Bogotà contarà con 16 estaciones, de las cux estaràn integradas con troncales de TransMilenio, y 28 edificios de acceso. Adicionalmente, el sistema contarà con estructuras complementarias como viaductos, edificios de acceso y plataformas de embarque a los trenes.

Sin embargo, una de los puntos clave del proyecto, la construcción de las dos troncales de Transhillenio; carrera 68 y Avenida Cali, quedó en veremos luego de la elección de Llopez, que ha manifestado su interés de construir tranvias o más lineas de matos en vez de sistemas articulados de buses.

"Extenderemos la Primera Línea de <mark>Metro</mark> de Bogotá hasta Engativá y Suba, donde viven más de 2 millones de personas. Al respecto, estudiaremos la mejor forma de realizar esta obra", es parte de lo que dijo Claudia López durante su

Por fin Bogoté va a tener metro

Todo listo para conocer las propuestas del metro

remer a las troncales definidas en el Conpes 3900, la administración de la nueva mandatrala local anunció que gestionará con el gobiemo nacional una modificación que permita suar los recursos del 170% dispuesto en Avenda 68 y Cala 1800, así mismo, utilizar una porción del dienero de luyo de endeudamiento de Carrera 7 en aportar para el cierre de la extensión del Imarco. "Debemos trabajar muy duro con el concesionario seleccionado para reducir los impactos utbanisticos y mejorar la implantación del proyecto en el entorno y promover el desarrollo urbano en el entorno para gestionar espacio público de calidad", dijo la candidata.

En transporte férrea, López, junto con el gobierno nacional y el departamental, intentarà acara adelante la construcción del Regiotram de Occidente (desde Facatativà hasta el Centro de Bogotàl, y el Regiotram del norte, que viene desde Zipaquirà hasta Socha. De la misma manera, esa nueva administración que inicia el próximo 1 de enero prevé construir líneas de cable en las partes altas de San Cristóbal. Usanen/Juna Rey y El Colino. Se estima que los proyectos tienen un costo aproximado de \$350.000 millones.

En transporte férreo, López, junto con el goblerno nacional y el departamental, intentará sacar adelante la construcción del Regiotram de Occidente (desde Facatativá hasta clontro de Bogotá), y el Regiotram del norte, que viene desde Zipaquirá hasta Soacha.

 Dos nuevos fallos a favor del metro Hablan los ¡Histórico! firmas chinas construirár primera linea de metro Reconocimientos para la micro y p empresa

 Asi van los dos nuevos 'superpuentes' que cruzarán el río Magdalena Xiaomi presentó su nu con cinco cámaras

